



Weihnachtsmannfreie Zone

Description

Zeichen der Zeit

Ä

Am Nikolaustag raunte mir ein als Coca-Cola-Weihnachtsmann getarnter SchÅ¼ler auf dem Schulhof "Frohe Weihnachten" zu. Auweia, was ist denn mit dem los!?, schoss es mir durch den Kopf. 6. Dezember und "Frohe Weihnachten"? Der ist ja total durch den Wind!

Doch bevor sich allzu große Zweifel am "Zeitgefühl" heutiger SchÅ¼ler in meinem Gehirn einnisten konnten, kam die unverhoffte Rettung. Einige Schritte später durchquerte ich eine SchÅ¼lertraube, in der ich auf einigen Ranzen einen neuartigen Aufkleber ausmachen konnte: "weihnachtsmannfreie Zone".

Super Idee, den "zeit-losen" Weihnachtsmännern (und -frauen) mal die rote Karte zu zeigen! Doch "und das meine Frage zum Schluss "was kommt nach der "Befreiung" von den Weihnachtsmännern?"

Wilfried RÄ¼hrig 12 / 2007

Category

1. Allgemein